

Preguntas de las Exposiciones

¿Qué tipos de ideas se crearon a partir de el cartismo y ludismo?

Respuestas: El cartismo impulsó a los trabajadores y de las clases sociales populares con un objetivo político claro que era la democratización del estado.

Las ideas del Ludismo era manifestarse en contra de las maquinas que se usaban en las empresas de 1811.

¿De qué periodo abarca la segunda revolución industrial?

Respuesta: Abarca desde 1870 a 1914

¿Si las condiciones laborales no hubieran sido las mismas, hubiera surgido movimiento obrero?

Respuestas: Según de lo que yo pienso, si hubiera habido movimiento obrero ya que algo hubiera salido mal, pudo haber sido que los trabajadores no se sintieran conformes con algo

¿Por qué hay que fusionar el mundo real y el virtual en la industria?

Respuestas: Para que haya una mejor eficiencia a la hora de producir en masa y que los productos no tengan ningún tipo de error, aunque esto traería unas consecuencias como el desempleo.